

Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises vom 27.06.2014

Ort: La dolce Perla, Klostermühlengasse 5, Pforzheim

Protokollant: Christoph Breiling, Jörg Suppus

Anwesende: Dirk und Stefanie Barmeyer, Christoph Breiling, Günter Höfeld, Manuel Rudorfer, Jörg Suppus

TOP 1: Rückblick auf den Studien- und Berufsinformationstag

Der Studien- und Berufsinformationstag wurde wie geplant am 29.03.2014 durchgeführt. Fast 70 Schülerinnen und Schüler haben das Informationsangebot des FES angenommen, das 20 Studiengänge und Berufsfelder umfasste. Viele positive Reaktionen bestätigen, dass sich das Konzept der Tischmesse bewährt hat, weil die meisten der interessierten Schülerinnen und Schüler nach eigenen Angaben mehrere Stände besucht haben und dabei auch den Blick über das ihnen bereits Bekannte gewagt haben. Als hilfreich wurde von den meisten Schülerinnen und Schülern auch die Möglichkeit der Teilnahme der Eltern angesehen. Auch der Flyer, mit dem im Vorfeld der Veranstaltung geworben wurde, stellte sowohl für die Schülerinnen und Schüler als auch für die Eltern eine hilfreiche Information zu Ablauf und Angebot dieser Veranstaltung dar. In Zukunft sollte der Flyer bei einer erneuten Auflage der Veranstaltung einen Link zu Facebook und einen QR-Code enthalten.

Auch in Zukunft wird dieser Informationstag im zweijährigen Rhythmus im Wechsel mit dem Berufseignungstest (Geva-Test) durchgeführt werden, weil sonst möglicherweise ein gewisser Verwässerungseffekt eintreten könnte. Auch logistische / organisatorische Gründe sprechen gegen einen jährlichen Rhythmus; hier ist vor allem der Aufwand zu bedenken, um die Ehemaligen als Referenten zu gewinnen. Der nächste Geva-Test soll im Dezember 2014 stattfinden.

TOP 2: Der FES im Schulausschuss

Als Vertreter des FES hat Jörg Suppus am 13. Februar 2014 an der konstituierenden Sitzung des Schulausschusses teilgenommen, in der vornehmlich Fragen der Selbstorganisation behandelt wurden. Der FES sieht in der Mitwirkung beim Schulausschuss seine Aufgabe darin, zu verschiedenen die Weiterentwicklung der Schule betreffenden Themen Stellung zu beziehen und Sichtweisen der Ehemaligen aus ihrem in Studium und Beruf erworbenen Erfahrungsschatz einzubringen. Die Protokolle der Schulausschusssitzungen werden vom Vertreter des FES (zur Zeit Jörg Suppus) dem Kernteam des FES-Arbeitskreises übermittelt, um Einblick in die Themenfelder des Schulausschusses zu bekommen. Umgekehrt sind Themen für den Schulausschuss bei ihm zu adressieren.

TOP 3: Gewinnung neuer Mitglieder für den FES-Arbeitskreis

Übereinstimmung herrschte darüber, dass neue Mitglieder für den FES-Arbeitskreis nur durch persönliche Ansprache von Ehemaligen gewonnen werden können. Hauptzielgruppe sollten Ehemalige sein, die nach der Ausbildung oder dem Studium ihre berufliche Zukunft im Raum Pforzheim sehen. Schul- und Ehemaligenfeste und Begegnungen jeder Art sollen für solche Anfragen genutzt werden. Die nächste Gelegenheit dazu bietet das Sommerfest am Dienstag, den 29.07.2014.

TOP 4: Sommerfest am 29.07.2014

Auch dieses Mal wird den Ehemaligen, die via Facebook und die Homepage über das Sommerfest informiert werden, am Infostand des FES die Gelegenheit gegeben, ihre Kontaktdaten online zu aktualisieren. Die technische Infrastruktur soll wieder von Bernhard Layer bereitgestellt werden.

Die nächste Sitzung des Arbeitskreises findet statt am Freitag, den 26.09.2014, um 20.00 Uhr im Restaurant „La dolce Perla“, Klostermühlengasse 5, in Pforzheim (ehemals „Aquarium“). Interessenten sind dazu herzlich eingeladen.

Anregungen und Impulse für die Arbeit des FES sind auch von allen Interessierten willkommen, die nicht an den Sitzungen des Arbeitskreises teilnehmen können.